

## Tourguide Respekt!-Rallye

### 1.

Besuchen Sie *8 Veranstaltungen aus 5 verschiedenen Formaten während des Respekt!-Aktionszeitraums 2019*. Eine Übersicht zu den Formaten finden Sie auf der gegenüberliegenden Seite. Jede Veranstaltung im Programmheft ist einem Format zugeordnet und eine mögliche Station Ihrer Respekt!-Rallye. Lediglich die Angebote der Mensa und das H-BRS Sommerfest sind kein Teil der Respekt!-Rallye, freuen sich aber dennoch über zahlreichen Zulauf.

### 2.

Bei jeder Veranstaltung erhalten Sie von den Organisor\*innen einen Stempel. Bitte tragen Sie vorher auf dem entsprechenden Feld Ihrer Stempelkarte (s. Seite 56) den Veranstaltungsnamen und das Format der Veranstaltung ein.

### 3.

Lernen Sie eine neue Person kennen, bestmöglich mit einer anderen Nationalität, Kultur,... Füllen Sie gemeinsam jeweils einen Respekt!-Steckbrief aus (s. Seite 57).

### 4.

Werfen Sie Ihre Stempelkarte mit Ihren Kontaktdaten und den ausgefüllten Steckbrief in die dafür vorgesehene Box am Empfang der H-BRS in Rheinbach oder Sankt Augustin, *bis spätestens 05. Juli 2019*. Pro Person kann nur eine Respekt!-Stempelkarte und ein Respekt!-Profil eingereicht werden.



Die Teilnehmenden, die alle Aufgaben erfüllt haben, erhalten ein *Zertifikat* für die aktive Teilnahme am Respekt!-Aktionszeitraum 2019.

Unter allen erfolgreichen Teilnehmer\*innen verlosen wir tolle *Preise*:

- 2x** Büchergutschein im Wert von 15 Euro für lokalen Buchhandel
- 4x** Respekt!-Trinkflasche von dopper (BPA frei, Cradle to Cradle-zertifiziert)
- 5x** Respekt!-Dokumententasche von COMEBAGS aus recyceltem Werbebanner, produziert von Menschen mit Handicap
- 7x** Gutschein im Wert von 5 Euro für die CaffèKarre am Campus Sankt Augustin
- 30x** Respekt!-Lippenpflegestift aus kontrolliert biologischem Anbau

Veranstaltungsformate:

- Kick-off**
- Vortrag**
- Workshop**
- Aktion**
- Diskussion**
- Ausstellung**
- Lesung & Dialog**
- Film & Dialog**
- Information**

**Auf die Plätze, fertig, los!**

Ansprechperson: Initiative Respekt! (Sarah Friedrichs, sarah.friedrichs@h-brs.de, 02241 - 865 137)

## Tourguide Respekt!-Rallye

1.

Visit 8 events of 5 different kinds during the Respekt! activity period 2019. An overview of the different kinds of events can be found on the opposite page. Each event in the program booklet is assigned to an appropriate format and a possible stop on your Respekt!-Rallye. Only the offers of the Mensa and H-BRS Sommerfest are no part of the Respekt! Rallye. However, they would be pleased about a large number of visitors.

2.

At each event you will receive a stamp from the organisers. Please fill in the name of the event and the kind of the event on the corresponding field on your stamp card (see page 56) in advance.

3.

Meet a person from a different country, culture, ... and fill in the Respekt! profile each (see page 57).

4.

Please drop your full stamp card and the Respekt! profile into the Respekt! box at the reception of campus Sankt Augustin or Rheinbach – by 05 July 2019 at the latest. Each person may only submit one Respekt! stamp card and one Respekt! profile.



*If you fulfil all requirements you will receive a **certificate** for your active participation in the Respekt! activity period 2019.*

*We raffle great **prices** among all participants:*

**2x** book voucher worth 15 Euro for local bookstore

**4x** Respekt! drinking bottle from dopper  
(BPA free, cradle to cradle certified)

**5x** Respekt! document bag from COMEBAGS (made of recycled advertising banners, produced by handi-capped people)

**7x** voucher worth 5 Euro for the CaffeKarre on campus Sankt Augustin

**30x** Respekt! lip balm from controlled organic cultivation

Kinds of events:

**kick-off**

**lecture**

**workshop**

**activity**

**discussion**

**exhibition**

**Lesung & Dialog**

**Film & Dialog**

**Information**

**On your mark, get set, go!**

Contact Person: Initiative Respekt! (Sarah Friedrichs,  
sarah.friedrichs@h-brs.de, 02241 - 865 137)

Meine Respekt!-Tour 2019 |  
My stops during the Respekt!-Rallye 2019



**Respekt!**  
Zeit für Vielfalt,  
Zeit für Nachhaltigkeit



<p>Veranstaltungsname   <i>name of event</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p> <p>Veranstaltungsformat   <i>kind of event:</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p>	<p>Veranstaltungsname   <i>name of event</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p> <p>Veranstaltungsformat   <i>kind of event:</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p>	<p>Veranstaltungsname   <i>name of event</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p> <p>Veranstaltungsformat   <i>kind of event:</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p>
<p>Veranstaltungsname   <i>name of event</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p> <p>Veranstaltungsformat   <i>kind of event:</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p>	<p>Veranstaltungsname   <i>name of event</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p> <p>Veranstaltungsformat   <i>kind of event:</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p>	<p>Veranstaltungsname   <i>name of event</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p> <p>Veranstaltungsformat   <i>kind of event:</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p>
<p>Veranstaltungsname   <i>name of event</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p> <p>Veranstaltungsformat   <i>kind of event:</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p>	<p>Veranstaltungsname   <i>name of event</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p> <p>Veranstaltungsformat   <i>kind of event:</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p>	<p><i>Name of participant:</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p> <p><i>Email address for notification on certificate and possibly winnings:</i></p> <p>.....</p> <p>.....</p>

Mit Abgabe der Stempelkarte erklären Sie sich einverstanden, dass Ihre personenbezogenen Daten zum Zwecke der Zertifikatserstellung und der Teilnahme an der Verlosung datenschutzkonform verarbeitet und gespeichert werden.

*By submitting this card, you agree that your personal data may be processed and stored in accordance with data protection regulations for the purpose of certificate creation and participation in the raffle.*

## Respekt!-Steckbrief | Respekt!-Profile

Herkunftsländer | *Countries of origin*

.....

.....

Wie haben Sie sich kennengelernt? |  
*How did you get to know each other?*

.....

.....

Was verstehen Sie unter Diversität und Nachhaltigkeit? |  
*What does diversity and sustainability mean to you?*

.....

.....

Etwas, das Sie gemeinsam haben |  
*Something, you have in common:*

.....

.....

Etwas, das Sie unterscheidet, aber Ihnen aneinander  
gefällt | *Something, that makes you different, but that  
you like at each other:*

.....

.....

*Name of participant:*

.....

.....

*Email address for notification on certificate and  
possibly winnings:*

.....

.....

Mit Abgabe dieser Karte erklären Sie sich einverstanden, dass Ihre personenbezogenen Daten zum Zwecke der Zertifikaterstellung und der Teilnahme an der Verlosung datenschutzkonform verarbeitet und gespeichert werden.

*By submitting this card, you agree that your personal data may be processed and stored in accordance with data protection regulations for the purpose of certificate creation and participation in the raffle.*

